

STEP UP II

仙台市立松陵中学校 第2学年 学年便り

No. 12 2023. 10. 16 (月)

市新人大会 皆頑張りました！！

10/7(土)～10/8(日)市新人大会が市内各所で行われ、各部が熱戦を繰り広げました。今まで以上に多く勝ち進めた人。惜しくも100分の6秒差で県大会を逃した人。強豪校相手に善戦し、少ない点差で惜敗した部。大きな声で声援を送り、チームを鼓舞した人。1年生だけで果敢に戦いに挑んだ部等々。それぞれの場面で様々なドラマがあった様子です。そして見事5冠達成を果たしたバドミントン部の活躍。大変すばらしかったと思います。以下は入賞結果です。

バドミントン	男女団体()	泉区優勝(女子は3連覇)・・・	県大会出場
	男女シングルス	泉区優勝()	県大会出場
	男子ダブルス()	泉区優勝	県大会出場
	女子ダブルス()	泉区2位	県大会出場
	女子ダブルス()	泉区3位	県大会出場

2学期の抱負 M. Sさん

私が2学期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は吹奏楽部の部長です。3年生の先輩が引退し、私が吹奏楽部の部長になりました。部長には様々な仕事があり、それに加えて自分の楽器の練習もあります。私は部長としての仕事をこなしながら、練習を頑張ることができるか不安になりました。しかし、この部には困ったときに助け合える部員たちがいます。これからは部の仲間と協力しながら、少しずつ部長としての仕事に慣れていきたいです。

二つ目は学年のことです。2年生は全員が元気で仲の良い学年ですが、休憩時間と授業の切り替えができていない点が課題です。しかし最近「切り替えをしよう」と呼び掛けをする人が増えてきています。これからは学級委員が中心となって呼び掛けを続けていき、声掛けがなくても自分たちで切り替えができるような学年に成長していきたいです。

以上のことを意識して、2学期を頑張っていきたいと思います。

10/27(金)体育祭です

松陵中学校三大大行事のラストを飾る体育祭が10/27(金)に行われます。今回はコロナ禍による競技種目の制限がなくなり、新しい種目が増えました。例年以上に見応えのある体育祭になると思われまますので、是非お越しください。

8:50	開会式	10:50	2年長縄跳び
9:00	2年台風の目	11:40	2年全員リレー
9:30	2年綱取り	12:10	閉会式
10:20	選抜リレー		
10:30	選抜綱引き		
10:40	選抜玉入れ		

雨天時予備日は10/30(月)です